

Friday, 27 January de 2023

GRIHO presenta el CFP del congreso INTERACCIÓN 2023 en la Reunión de la Junta Directiva de AIPO

La XXIII edición del Congreso Internacional de Persona-Ordenador (Interacción 2023), tendrá lugar en **Lleida e Igualada** (Cataluña, España), en los campus de Cappont e Igualada de la Universitat de Lleida (UdL), del **4 al 6 de septiembre de 2023**.

El congreso se organiza en **modalidad presencial**.

El objetivo principal de Interacción 2023 es reunir a investigadores, estudiantes y profesionales relacionados con las líneas que reúne la disciplina de la Interacción Persona-Ordenador (IPO), tanto del mundo académico como de la industria, para promover la presentación de propuestas innovadoras, el intercambio de ideas y la discusión.

Interacción 2023 pretende incrementar el **enfoque multidisciplinar** de la IPO, de forma que se busca atraer a quienes trabajan en informática, pero también en otras áreas de conocimiento, con especial atención al arte interactivo, muy relacionada con los estudios actuales de la UdL.

Organización

La organización corre a cargo del [Grupo de Investigación en Interacción Persona-Ordenador e Integración de Datos \(GRIHO\)](#) [/sites/Griho/] de la Universitat de Lleida (**UdL**) con el auspicio de la [Asociación Interacción Persona-Ordenador \(AIPO\)](#) [<https://aipo.es>], el apoyo del capítulo español de ACM SIGCHI (**CHISPA**) y la [Red Colaborativa para soportar los procesos de enseñanza-aprendizaje en el área de Interacción Humano-Computador a nivel Iberoamericano \(HCI-collab\)](#) [<https://hci-collab.com>].

En la reunión de la junta directiva de AIPO de hoy se ha aprobado la **LLAMADA a CONTRIBUCIONES** [<https://unidisc.csuc.cat/index.php/s/AWXILB0xwaSv9ZU>]



Junta Directiva de AIPO reunida en la sede de la U. Carlos III de Madrid